
CÁMARA FARMACÉUTICA

Preocupación por falta
de vacunas anti dengue
Comerciantes del rubro esperan que, con la llegada de noviembre, pueda
regularizarse la provisión de las dosis. Interrogantes sobre nuevos valores.
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GARANTÍA. Salud Pública encara medidas preventivas.

EJE. El gobernador Valdés junto al embajador Riveros.

TRAS AÑOS DE CRUCES

PRESENTES. Los diputados Lezcano y Mancini.

Con el objetivo de afianzar los lazos culturales y de
cooperación que unen a Corrientes con el Paraguay,
como así también los vínculos, el gobernador Gustavo
Valdés recibió este lunes al cónsul de dicho país, Fabio
López Riveros, con representación tanto en esta pro-
vincia como en el Chaco, teniendo como sede cabecera
a la ciudad de Resistencia.

En la oportunidad, López Riveros, en su carácter
de jefe de Misión del Consulado paraguayo, estuvo
acompañado por su cónsul adjunto, Osvaldo Velazco y
la secretaria general, Magui Velazco.

La comitiva del Paraguay ofreció en primer lugar el
saludo protocolar a Valdés, tras lo cual, como gesto de
cortesía, intercambiaron presentes.

Luego del encuentro, al que calificó como suma-
mente positivo, López Riveros, precisó, inicialmente que,
"vinimos a dar nuestro saludo correspondiente a nues-
tra presentación oficial" al gobernador Valdés, en su
despacho oficial.

"Hablamos de temas que atañen a nuestro relacio-
namiento con Corrientes", ya que "hay mucho trabajo
que vamos a desarrollar para el fortalecimiento del mis-
mo", aportó, tras la reunión realizada.

AVANZADA

En otro orden de temas, el diplomático añadió, tam-
bién, la posibilidad de que el Gobernador de Corrien-
tes salude al presidente de Paraguay, Santiago Peña, junto
a sus pares de las provincias fronterizas.

Asimismo, Fabio López Riveros aclaró que el Con-
sulado tiene sede en la ciudad de Resistencia, aunque
remarcó que, igualmente, "el Gobierno del Paraguay
acredita su representación en las provincias del Chaco
y de Corrientes". "Esto es una cuestión nueva que se
está estructurando", agregó.

En base a la reestructuración a la que hizo alusión,
el Cónsul adelantó que se trabaja para que su residencia
se asiente en la ciudad de Corrientes y que se enclaven
oficinas de representación del Consulado del Paraguay,
también en Capital. "Seguramente vamos a tener re-
presentaciones en edificios consulares en ambas pro-
vincias", ratificó el diplomático.

Finalmente, el Jefe de Misión paraguayo aseguró que
durante su gestión, se apuntará a la "calidad, cantidad y
mejoramiento en el trabajo".

Vale recordar que hace varios años las relaciones
entre la provincia de Corrientes y la república del Para-
guay venían atravesando un momento crítico dada la
hostilidad mostrada por pesqueros guaraníes que -mu-
nidos de armas de fuego- amenazaban y disparaban
contra embarcaciones comerciales argentinas, llegando
a embestir a lanchas de Prefectura, en cercanías de la
isla Apipé.

l titular del Colegio
de Farmacéuticos de
Corrientes, Ricardo

Peris señaló en la víspera que
sigue la faltante de vacunas
contra el dengue.

"Seguimos sin stock de
vacunas contra el dengue y
estamos a la espera de las
dosis, ya hicimos los pedi-
dos. Hay una preventa por-
que hay gente que la segun-
da dosis no se pudo colocar
y otras que quieren colocar-
se la primera. Por ese lado
estamos en falta", enunció.

"Los precios se mantie-
nen. Las empresas farma-
céuticas ya subieron lo que
tenían que subir a princi-
pios de año, por lo que aho-
ra estamos con un momen-
to de precios igual que la in-
flación, un punto abajo o
arriba, pero se mantiene
estable", agregó.

En Corrientes, donde
hay más de 200 farmacias,
la última campaña de vacu-
nación no alcanzó a cubrir
la demanda. Desde la Cáma-
ra Farmacéutica hicieron un
llamado a las autoridades
para que brinden informa-
ción clara sobre la disponi-
bilidad de las vacunas, resal-
tando la importancia de una

comunicación efectiva en
temas de salud pública.

Con respecto al precio
de los medicamentos dijo
que "todos los medicamen-
tos que se venden bajo re-
ceta tuvieron un aumento
del 3,8 por ciento este mes",
y agregó: "El poder adqui-
sitivo de la gente está muy
por detrás y mes a mes es-
tamos sufriendo una baja
en las ventas de entre 10 o
15 por ciento. También ba-
jan las prescripciones". Dijo
además que "de enero a la

fecha el incremento fue de
más del 70 por ciento, lo
que más aumentan son los
productos de las multina-
cionales que están atados al
dólar, pero ahora están es-
tables, son medicamentos
de alto costo y bajo consu-
mo, como los que se utili-
zan en las quimio, diálisis,
entre otros".

El faltante de las dosis
no es exclusivo de Corrien-
tes, ya que una similar si-
tuación se vive en las pro-
vincias de Santa Fe y En-

tre Ríos.
El brote de dengue y el

aumento de mosquitos tras
las recientes lluvias volvie-
ron a poner en el centro de
atención la falta de dosis en
Rosario. Desde hace al me-
nos dos meses, no hay stock
disponible en las farmacias
ni en los centros de vacuna-
ción privados. La situación
genera ansiedad entre las
personas que ya recibieron
la primera dosis y deben
aplicarse la segunda en un
plazo mínimo de tres meses
para completar el esquema.

Claudia Varela, presiden-
te del Colegio de Farmacéu-
ticos de Rosario, explicó que
la demanda superó amplia-
mente las previsiones del la-
boratorio. "Hace varios me-
ses, al menos dos, que no se
consiguen en farmacias. Te-
níamos stock, aplicamos lo
que teníamos y no pudimos
reponer. Nos habían adver-
tido que en octubre volve-
rían a ingresar, pero no su-
cedió", explicó. Esta falta
de suministro dejó a mu-
chos rosarinos en lista de
espera, tanto quienes ya ini-
ciaron el esquema como
quienes buscan acceder a la
primera dosis.
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Los diputados César

Lezcano y María Eugenia
Mancini representaron a
Corrientes en el encuentro
de Legislaturas Conectadas
sobre cambio climático,
realizado en el Nodo Tec-
nológico de la ciudad de
San Fernando del Valle de
Catamarca.

Durante las reuniones
de comisión, se abordaron
temas clave para cada área.
En la Comisión Federal de
Cambio Climático, se pre-
sentaron las exposiciones
sobre Gestión Hídrica y
Plan Manejo del Fuego, a
cargo de la ingeniera Patri-
cia Lobo y Damián López,
respectivamente, ambos es-
pecialistas del Ministerio de

Agua y Seguridad de Cata-
marca. Por su parte, la Co-
misión Federal de Turismo
Sostenible centró sus traba-
jos en el Turismo Religio-
so, con una exposición del
presidente de la Comisión

Argentina de Turismo Re-
ligioso, Federico Lanatti.
Estas ponencias desperta-
ron un gran interés y gene-
raron un espacio de pre-
guntas y diálogo entre las
delegaciones.

Luego del almuerzo, los
participantes continuaron
trabajando en comisiones,
abordando el orden del día
y compartiendo las expe-
riencias y proyectos de cada
delegación. En un ambien-
te de cooperación, se deba-
tieron y dictaminaron con-
clusiones finales sobre los
temas tratados, consolidan-
do los ejes de trabajo para
el próximo año.

El encuentro finalizó
con un plenario de comisio-
nes en el cual se trataron di-
versos temas, entre ellos la
creación de una nueva Co-
misión Federal de Legisla-
turas Conectadas enfocada
en el tema de Salud y Bien-
estar General.
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